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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1291 presentata dalla Consigliera Motta,
inerente a "Inserimento delle linee sospese del trasporto ferroviario astigiano tra i
treni regionali veloci che verranno affidati direttamente a Trenitalia "

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 1291, presentata dalla Consigliera
Motta.

Vista la mia solitudine nell'Ufficio di Presidenza, la darei per illustrata.
La parola all'Assessore Balocco per la risposta.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti

Nella previsione del protocollo approvato dalla Giunta due settimane fa, si prevede, nel
breve, il contratto ponte che assicurerà i servizi attuali, ma che affronterà la possibilità di
miglioramenti che, man mano, si è già cercato di attuare nei mesi passati con molte difficoltà,
proprio per le tipologie del contratto in atto.

Per quanto riguarda la possibilità di inserire il cosiddetto lotto regionale veloce previsto
da questo protocollo di intesa e da affidare entro la fine del 2017 e l'inizio del 2018, è proprio
questo il lavoro che nei prossimi mesi si dovrà fare, cioè la riprogrammazione del servizio a
livello regionale nel modo più totale, ma in particolare del servizio di regionali veloci, che oggi
ammontano a circa sei milioni e mezzo di chilometri, mentre in quel protocollo si prevede di
arrivare a dieci milioni di chilometri, proprio perché si prevede la possibilità di ampliare
questo tipo di reticolo, di integrarlo con forme di adduzione ferroviaria, con cui sarà possibile,
come lo studio confermerà, inserire anche linee oggi sospese.

L'obiettivo politico che ci siamo dati, pur non potendo garantire il recupero di tutte le
linee che nel 2011-2012 vennero sospese, è almeno prevedere che quelle con maggiori
possibilità di fornire adeguatamente l'utenza del territorio vengano recuperate.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.19 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.29)


